



魅せてくれた新6年生の力

入学式を前日に控えた4月6日(木)。この日に1年生を迎え入れる準備に登校した新6年生たち。体育館や1年生の教室では、最高学年の力を結集し、心を込めて作業を進める姿がありました。



体育館では椅子を一つ一つ丁寧に雑巾で拭き取り並べたり、式場に飾る花を運んだり、1年生教室や廊下でも念入りに掃除をしたりと、きっと入学してくる1年生の笑顔を思い浮かべながら準備していたことでしょう。保護者の方に配付する学用品袋も6年生の流れ作業により、みるみるうちにセットが完成していきました。



新6年生としての初仕事ぶりは合格点!!きっとこれからの学校生活においても6年生個々の力が一つとなり、夏島小学校を牽引していくことを期待したいと思います。



入学式準備に携わった6年生の姿から、学校教育目標に掲げられている『あたたかな学校』がしっかりと受け継がれていると感じたひと時となりました。

4月以降の学校における感染症対策は・・・

4月5日付マチコミメールにおいて、保護者ならびに地域の皆様には、学校での感染症対策についてお知らせしました。これから先、新型コロナウイルス感染症と共に生きていく社会を作る

ために、感染症リスクはゼロにならないということを受け入れなければなりません。可能な限りリスクを低減させる努力をしながら、児童や教職員が感染症対策に取り組み学校教育活動を継続していく必要があります。

本校として、教育委員会の通知を受け、今後は以下のような感染症対策を実施していきます。

1. 学校教育活動において、児童および教職員に対してマスクの着用は求めません。感染不安や健康上の問題などの理由により、マスク着用の希望をする児童もいることからマスクの着脱を強いることはしません。授業参観等で来校される保護者の方も同様にマスクの着用は求めません。



マスクの着用が見直されたことにより、適切な換気の確保に取り組んでいきます。

2. 健康観察記録表への記入は、5月2日（火）までは継続します。ご家庭での検温や健康状態を確認し、記録表を持たせてください。

3. 給食時に使用している飛沫防止パーテーションは設置しません。ただし、マスクの着用と同様に感染不安や健康上の問題などの理由で設置を希望するご家庭は対応しますので、給食開始の12日（水）までに連絡帳にて担任にお知らせください。

連絡がないご家庭は、パーテーションを今後設置する必要がないと判断しますので、これまで児童が使用していたパーテーションは学校で処分します。ご承知おきください。

また、喫食中は大声での会話は控え、机を向かい合わせにせず、飛沫を飛ばさないよう注意していきます。

このほかにも音楽での合唱やリコーダー、鍵盤ハーモニカ等の演奏や家庭科での調理実習、行事における感染症対策等は距離を確保し、リスクを低減しながら教育活動を実施していきます。保護者の皆様には、これまで通りお子さんの健康状態の把握に努めていただき、お子さんに発熱等の風邪症状がみられた場合は、自宅で休養していただきますようお願いいたします。

引き続き本校での感染症対策につきまして、ご協力をお願いいたします。